

# 小比加会長、雑喉・木許副会長の再任決める

## 新副会長に中海連・藤井、中部沿海・寺岡両氏新任

全海運が第51回通常総会開催 6月17日 東京で



再選されて挨拶する小比加会長



木許(左)、雑喉両副会長



退任挨拶する 埜野前副会長  
新任挨拶する 寺岡副会長



総会に参集した全国の代表者



パーティーで挨拶する伊藤局長(左)、大野次長(中)と乾杯の上野総連合会会長(右)



和やかなパーティー

全国海運組合連合会は6月17日、東京・麹町のホテル・ルポール麹町で第51回通常総会を開催した。総会では、平成20年度事業報告書及び収支決算書・財産目録・貸借対照表、21年度事業計画(案)と21年度徴収賦課金分担案を承認したのにつき、役員全員任期満了による改選を原案通り承認した。その後、新理事による初の理事会に移り、小比加恒久会長(関東沿海)と雑喉平三郎(四海連)、木許作太(九海連)両副会長、高木信男専務理事(事務局長)、四宮勲相談役(元会長)の再任。藤井肇(中海連)副会長、寺岡洋一(中部沿海)両副会長の新任を決めた。また、船主部会(30名)、輸送部会(26名)、砂利船部会(22名)の委員候補についても原案通り承認した。

懇親パーティーでは、小比加会長の開会挨拶に

続き、伊藤茂・国土交通省海事局長、大野裕夫・同次長が来賓挨拶し、上野孝・総連合会会長が乾杯の演壇に立った。パーティーには国土交通省、総連合会、内航5組合関係者の他、海事関係諸団体の関係者が多数臨席し、全海運関係者と和やかなひと時を過ごした。